



# 金子中だより

令和6年1月10日 第13号  
入間市立金子中学校 校長 今泉大二郎



## 新年 あけましておめでとうございます

新しい年を迎えました。この1年がみなさんにとって、自分自身を成長させる充実した年となることを心より願います。

2学期の終業式や3学期の始業式の生徒代表の言葉の中で、「0学期」という言葉がよく使われます。3学期は次の年度の1学期の準備の期間という意味で用いられます。3学期は1年間のまとめの学期であると同時に次のスタート切るために準備をし、充電する期間であるということです。

何かを行う際に私たちは必ず準備をします。1日3度の食事をとるには食事の準備をしなければなりません。期末テストを受ける前には試験範囲の勉強という準備をしますね。3年生は高校入試という一大イベントの準備の真っ最中だと思います。多くのアスリートは試合後のインタビューの中で、「次に向けていい準備をしていきます。」というような言葉をよく口にします。このように私たちは何かをする際には必ず準備をしています。みなさんは、新年度の新しい学年のスタートを切るための準備を知らず知らずのうちにしていることとなります。

良いスタートを切るためには良い準備が必要です。では良い準備とはどんな準備なのでしょう。少なくとも意識して準備をすることだと思います。何も考えなくても新しいスタートの時はやってきます。そのスタートを意識するという事です。さらに言うと、自分に無いものを補うような準備、今の自分を高めていけるような準備が望ましいと思います。そのためには今の自分を振り選り、分析し、自分自身に正対する（真正面から向き合う）ことが必要です。今の自分にはどんな力が身に付いていてどんな力が身に付いていないのか。どんな力を身に付けたいのか。身に付いている力はさらにより良いものへと伸ばし、身に付いていない力や身に付けたい力はまずはチャレンジし、身に付くように努力をすること。人のやり方をまねることもいいかもしれませんが。その際、どうやったら身に付くのか、自分に合ったやり方は何か等、よく考え、いろいろと試してみることが大切かと思えます。そうしていくうちに完全ではなくとも少しずつ力が身に付いていくのだと思います。

自分自身に向き合い、勇気を持ってまずはやってみることが必要かと思えます。次のステージへの良いスタートを切るために良い準備をしていきましょう。

## 新春金子地区駅伝競走大会

1/7(日)、毎年恒例の新春金子地区駅伝競走大会が実施され、本校の生徒、職員も参加しました。絶好の駅伝日和の中、西三ツ木地区を駆け抜けました。金子地区のエネルギーを感じるような大会となりました。参加者の中にはお年を召した方もいらっしゃる、とても元気な力強い走りには頭が下がる思いです。

この大会の開催にあたっては、金子地区のさまざまな立場の多くの方々が携わっており、無事に終了することができ、感謝しかありません。この駅伝を経験した中学生が高校生、大学生、社会人となり、さらにこの駅伝大会を盛り上げてくれることを願います。大会を事故なく、安全に開催していただいた金子スポーツ協会を始めとした多くの団体、方々に心より御礼申し上げます。



日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	SC来校日 下校時刻変更 17:15	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	1・2年学習会① 諸活動停止
5	月		21	水	県公立高等学校学力検査 1・2年学習会②
6	火	入学説明会 50×3	22	木	県公立高等学校実技検査・面接 小中ふれあい交流会⑤ 45×5
7	水	学年朝会PTAあいさつ運動	23	金	天皇誕生日
8	木		24	土	
9	金	2年生高校体験授業(東野高校)	25	日	
10	土		26	月	
11	日	建国記念の日	27	火	期末テスト①
12	月	振替休日	28	水	〃 ②
13	火	45×6	29	木	SC来校日
14	水	生徒会朝会	1	金	県公立高等学校入学許可候補者発表
15	木	SC来校日 志願先変更①	2	土	
16	金	〃 ② 16:00まで	3	日	